

THÉÂTRE. Durant trois jours, sept représentations de troupes et compagnies de la région.

Tout le programme des ArThéâTrèbes

Du 17 au 19 mars, sept troupes et compagnies de théâtre de la région montent sur scène à l'occasion des ArThéâTrèbes.

La troupe « Les JuVéniles » du collège Jules-Verne de Carcassonne présente « Des contes à la télé-réalité ».

Dix-huit élèves présentent une petite balade artistiquement sympathique ! Laissez-vous guider et appréciez la promenade... !

Le « Théâtre de l'inattendu » présente une comédie de Jean-Paul Alègre « Duo Dom Tom ».

Deux comédiennes, Dom et Tom, parcourent la France avec leur duo comique. Mais les obstacles s'accroissent : intempéries, conflits sociaux... Tout se ligue pour les empêcher de jouer. Complicité, rire et amour du théâtre vont les sauver !

« L'Avant théâtre » présente une comédie dramatique de Samuel Beckett « Fin de partie ».

Hamu est aveugle et ne peut se tenir debout, il occupe le centre de la scène. Clov, son serviteur ou fils ne peut pas s'asseoir. Nell et Nagg, les parents d'Hamu ont perdu leurs jambes dans un accident de tandem et vivent chacun dans une poubelle.

Pas d'intrigue dans « Fin de partie », mais le texte, d'une richesse et d'une drôlerie incroyables, tient en haleine le spectateur !

La compagnie « Clair-obscur » présente une pièce de Jean-Marie Chevret « Les Amazones ».

Trois égarés de la vie cohabitent pour atténuer les affres de leur cœur en « jachère » sous l'œil goguenard du locataire Loïc, artiste gay, qui occupe l'appartement au premier étage. C'est le bonheur... Jusqu'au jour où débarque Guillaume (le fils d'une copine), en convalescence de fiançailles ratées, qui va perturber le nouvel équilibre... Humour et tendresse.

La compagnie « Monsieur Amélie » présente un récit de vie imaginaire de Luc Talieu « Je ne compte pas les étoiles filantes ».

Récit d'une trentenaire célibataire par intermittence... Jeanne se raconte au travers des hommes qu'elle a aimés, et partage avec humour et émotion son passé, son premier amour d'été... Jusqu'à une Venise engloutie, magnifique !

La compagnie « Les Tréteaux errants » présente une comédie d'André Dussart sur des textes de Jean



» La comédie « Fin de partie » présentée, par la troupe « l'Avant Théâtre ».

Anouilh « Château-Anouilh » C'est l'histoire d'un château hanté par des personnages de théâtre de Jean Anouilh. Ces personnages émergent de ses plus célèbres comédies : « Le voyageur sans bagage », « Beckett ou l'honneur de Dieu », « Pauvre Bitos ou le dîner de tête ». Personnages captés par des comédiens en costumes d'époque, du Moyen Âge à nos jours.

La compagnie « L'attroupe-ment » présente des saynètes à deux personnages de Jean-Claude Grumberg. « Si ça va, bravo ! »

À travers des rencontres entre deux personnages, l'auteur s'interroge et nous interroge sur le sens des échanges courants : « ça va ? », « Bonjour » et comment ils peuvent paradoxalement mener à l'incommunicabilité.



» « Duo Dom Tom », une comédie de Jean-Paul Alègre par le « Théâtre de l'inattendu ».



» Les « Tréteaux Errants » présentent une comédie d'André Dussart sur des textes de Jean Anouilh.

Les infos indispensables

Vendredi 17 mars

20 h 30 : « Des contes à la télé-réalité » par « Les JuVéniles »

21 h 30 : « Duo Dom Tom » par le « Théâtre de l'inattendu »

Samedi 18 mars

15 h 00 : « Fin de partie » par « L'Avant théâtre »

21 h 00 : « Les Amazones » par « Clair-obscur »

Dimanche 19 mars

14 h 30 : « Je ne compte pas les étoiles filantes » par « Monsieur Amélie »

17 h 30 : « Château-Anouilh » par « Les Tréteaux errants »

20 h 30 : « Si ça va, bravo ! » par « L'Attroupe-ment »

Salle des Congrès. Entrée gratuite, réservations au 04 68 78 51 16.